

PROGRAMME DU MOIS

FEVRIER 1970

Programme des reunions

Lundi	2 f€	vrier	1970	:	Déjeuner
Lundi	9	n		:	Dîner - conférence de Maître LUCAS sur le Secret Professionnel du Médecin.
Lundi 1	16	11	"	:	Apéritif
Lundi 2	23	11	"	:	Dîner commun avec les Membres du LION'S CLUB et conférence de Monsieur CHAUVIN, Sénateur- Maire de PONTOISE.
Mercred	i 11		11	•	Dîner des Membres et de leurs familles avec les jeunes américains de "l'Américan Field Service"
					hébergés à PONTOISE.

Le déjeuner du lundi 2 mars sera suivi d'une Assemblée Générale pour l'élection des Membres du Comité pour l'exercice 1970/1971, et qui devra également se prononcer au sujet de la modification des Statuts et du Règlement Intérieur.

Ainsi qu'il l'a déjà été annoncé au cours d'une récente réunion, les Membres sont invités à présenter des candidatures en prévision de ces élections. Le nouveau Comité aura à se réunir dans les huit jours qui suivent cette assemblée afin de procéder à la répartition des fonctions entre ses Membres.

En ce qui concerne les Statuts, nous rappelons que le Manuel de Procédure stipule que tous les Clubs doivent adopter des Statuts-types conformes aux prescriptions du Rotary International. Pour ce qui est du Règlement Intérieur, le Conseil Central du Rotary International recommande l'adoption des règles qui ont également été normalisées.

Les nouveaux modèles de Statuts et de Règlement Intérieur nous ont été envoyés en novembre dernier par le Bureau du Rotary International de Zurich. Des modèles ont été communiqués aux Membres de la Commission Spéciale désignés en septembre 1969, à savoir MM. GOURDET, GRANCE et PRION, ainsi qu'au Secrétaire VAN DE MAELE. Les Membres qui désirent prendre une connaissance détaillée de ces documents-types pourront donc se mettre en relations avec la Commission ou avec le Secrétaire.

DE





RECEPTION DU GOUVERNEUR CHAREYRE

Le 12 janvier dernier notre Club avait la joie de recevoir le Gouverneur de notre district, Pierre CHAREYRE.

L'Assemblée Cénérale du Club, à laquelle malheureusement n'assistaient guère plus que 25 de nos camarades, se tint comme il était prévu, à la ROTONDE FLEURIE.

Au préalable, le Couverneur CHAREYRE eut un entretien avec le Président, le Vice-Président COUPIN, le Trésorier et le responsable du bulletin.

Quelques instants plus tard, les Camarades récemment admis à notre Club furent introduits afin d'être présentés à leur Gouverneur.

Au cours de l'Assemblée Générale, les responsables des Commissions d'action intérieure, d'action professionnelle, d'action d'intérêt public, présentèrent leur rapport.

Au sujet de l'action intérieure, le Gouverneur CHAREYRE a insisté sur le développement des effectifs, estimant que notre "plan de campagne" manquait peut-être quelque peu d'ambition.

Il nous a été conseillé d'envisager le recrutement de 5 à 6 nouveaux membres par an pour combler les défections et les départs inévitables.

Au sujet de l'information rotarienne, le Gouverneur a vivement insisté pour que celle-ci soit faite d'une façon fréquente et rapide par les anciens membres qui rappeleront opportunément quelques règles essentielles de la vie rotarienne.

Il est bon également de demander aux jeunes recrue de participer immédiatement d'une façon active à la vie du Club en leur confiant certaines fonctions qui leur permettraient d'épanouir leur qualité de rotarien.

Le Couverneur CHAREYRE a également insisté sur la régularité du bulletin qui est un élément de liaison capital entre les différents membres.

Bien entendu, l'assiduité a été également exhortée car elle est bien le point de départ de toutes les possibilités d'un Club, puisque seule l'assiduité, outre les échanges amicaux qu'elle provoque, permet un réel échange d'idées fructueux.

.../...

En ce qui concerne l'action professionnelle, le Gouverneur en a souligné, après l'exposé présenté par notre Camarade JACQUET, toute la difficulté.

Notre Gouverneur a insisté sur les possibilités que nous offrira d'ici quelque temps la création d'un rotarat, grâce à l'implantation dans la ville de PONTOISE d'établissements universitaires.

Grâce à la vitalité du sang étudiant qui coulera dans les artères de notre cité, nous pourrons alors sans doute mieux faire comnaître le Rotary et avoir une influence réelle sur la formation professionnelle de la jeunesse.

Parlant du critère des 4 questions, le Gouverneur a insisté sur ce qui à ses yeux paraît être l'esprit de ce critère : faire prévaloir la liberté et l'indépendance de l'homme.

Le Président PETITDIDIER prit ensuite la parole pour son exposé sur l'action d'intérêt public. Le Couverneur a apprécié les efforts que nous avons faits cette année dans l'aide apportée à la jeunesse, en particulier au sujet des subventions accordées à la Maison des Jeunes et de la Culture.

Reprenant une idée que nous avions déjà tenté d'exploiter il y a quelque temps, le Gouverneur a demandé que nous entreprenions ce qu'il appelle une "opération carrière" auprès des élèves des classes terminales.

Il a également incité ceux qui sont en mesure de le faire à procurer aux handicapés physiques un travail compatible avec leurs infirmités.

Le Past-Président GRANCE n'étant pas encore de retour à PONTOISE au moment de la visite de Pierre CHAREYRE, c'est notre ami VPNGENANDQui au pied levé improvisa le rapport de la Commission d'action internationale.

Notre camarade rappellera que nous avons cette année l'intention de rendre visite à nos deux Clubs-contact, et que dans quelques jours un groupe de jeunes américains seront hébergés pour partie par des familles Lions et des familles Rotariennes.

Notre Gouverneur nous a conseillé, pour augmenter l'intérêt de ces rencontres internationales de prévoir à l'avance des thèmes de rencontre, afin d'augmenter encore l'intérêt de ces réunions inter-Club.



PONTOISE

DINER DE GALA

AU RELAI ST JACQUES A CORMEILLES-EN-VEXIN

Quelques instants après l'Assemblée Générale, nous retrouvions notre Gouverneur au Relais Saint Jacques, où en compagnie de nos épouses, nous participâmes au traditionnel banquet.

L'agrément de la salle et la qualité des mets devaient contribuer à faire de cette réunion une réussite.

A l'issue du repas notre Président GRUSSENMEYER prit la parole pour dire toute la joie qu'il avait à accueillir Monsieur et Madame CHAREYRE parmis nous.

Aux termes d'un discours fort spirituel, notre Président remit en gage d'amitié et en souvenir de leur passage à Monsieur et Madame CHAREYRE un cendrier tout spécialement créé pour eux par l'usine DURMETAL.

Le Gouverneur prit la parole pour nous remercier de notre accueil et nous dire en quelques mots ce qu'il pensait de ce vaste mouvement d'amitié qui ceint le monde et qu'est le Rotary.